

El Inquisidor

**El can-dedote del Verde, Luis Razo, “a la banca” por conflictos internos.
Debates-debates y no debates-circo es lo que buscan el INE y el IEEC.
Se consolida el “Pollito” Silva como el hombre ‘fuerte’ del PAN.
“Guerra de Bardas” entre los “militantes” de los partidos políticos.**

HOLA MIS AMIGOS.- Según la Secretaría de Salud a nivel federal, por medio del Subsecretario Hugo López-Gatell, nuestro país alcanza 19 semanas seguidas con reducción de la pandemia, no pues!!!. El funcionario (que no funciona) declaró que el semáforo epidémico nacional indica que no hay ningún Estado en rojo, pero sí uno en naranja que es Quintana Roo, 15 en amarillo y 16 en verde, por lo que la pandemia casi concluiría, qué barbaridad!!!. A nivel internacional, la Organización Mundial de la Salud (OMS) ubica a México como uno de los países más afectados en el continente americano, atrás de Estados Unidos y Brasil. Por ello, lo que dice Hugo López-Gatell hay que verlo con reserva porque puede estar politizando el problema de la pandemia, aguas eh!!!. Acuérdense que el Subsecretario de Salud ha tomado decisiones equivocadas y gran parte de la tragedia nacional que se vive con el coronavirus es su culpa, cuidado!!!. Pero, dejemos el tema y vayamos a las acciones irresponsables de nuestros politicazos marca diablo, esos que se pelean por todo, menos por ayudar al heroico y sufrido pueblo de Acámbaro, gachos!!!:

1.- El can-dedote del Verde, Luis Razo, “a la banca” por conflictos internos.- En medio de las campañas a la presidencia municipal, el can-dedote Luis Razo Rangel decidió “irse a la banca” y no hacer más proselitismo, en virtud del pleito ‘casado’ que tiene con la dirigencia municipal del Partido. Y es que en la planilla para Ayuntamiento, en la primera ‘Rugiduría’ figura Yahaira Tinajero, la “ledereza” del Verde, que no quiere el mismo Razo Rangel. Casi a la mitad de la campaña, el can-dedote anunció que suspendía su labor en forma presencial y después, que ya sólo la haría a través de las redes sociales. Y ahora, que ya no hace campaña. Tan es así el conflicto, que tampoco estará en el ‘debate’ que promueve el Instituto Electoral del Estado de Guanajuato (IEEC) y que será la próxima semana. La reconciliación de Luis Razo con la ‘dirigencia’ del Verde es imposible y por ello decidió no generar una expectativa mayor para que tampoco reciba votos Yahaira Tinajero, a fin de que no ingrese al Cabildo para el período 2021-2024. El asunto es único en su tipo, aunque Razo Rangel sí firmó el “Pacto de Civilidad”. El asunto del Verde es un ejemplo de lo que no debe suceder. Increíble, pero cierto. Lamentable.

2.- Debates-debates y no debates-circo es lo que buscan el INE y el IEEC.- Debido a que en otros años de campañas, los can-dedotes a las diputaciones local y federal, así como a la presidencia municipal, no debatían en los debates, ahora el Instituto Electoral del Estado de Guanajuato (IEEC) y el Instituto Nacional Electoral (INE) buscan que haya debate en los debates y no pan y circo. Los aspirantes a esos cargos

llegaban sin propuestas sociales, a lucirse y a pronunciar discursos sin sentido alguno. Por ello, en el “análisis” que hicieron los del IEEC y el INE, determinaron que había que propiciar el debate en los debates y es así que aplica un ‘esquema’ que lo posibilita, pero sin evitar aún que los can-dedotes lo puedan dejar de lado y atiendan mejor a sus propuestas sociales. A la fecha, ya se tuvo el debate del Distrito XIV Federal de Guanajuato con cabecera en Acámbaro y en esta semana será el del Distrito XXII Local con cabecera también en Acámbaro. Ojalá y el IEEC y el INE, con su ‘esquema’, logren generar una nueva cultura del debate. Ya lo veremos en los próximos años.

3.- Se consolida el “Pollito” Silva como el hombre ‘fuerte’ del PAN.- Al interior del Partido Acción Nacional (PAN) todos saben que Gerardo “El Pollito” Silva se consolida como el nuevo hombre ‘fuerte’. Y lo es, no sólo por la candidatura que logró para su hermana, la “Pollita” Silva, sino porque cultivó con éxito una cercana amistad con el exgobernador Miguel Márquez, el verdadero hombre de decisiones al interior del Blanquiazul. Es más, si Márquez entrega buenas ‘cuentas’ en Guanajuato a la dirigencia nacional que hoy tiene como “leder” a Marco Cortés, bien podría encabezar el Partido el exgobernador. Si eso sucede, el “Pollito” Silva quedará en los ‘cuernos de la luna’ y sería hasta el dirigente municipal del Partido Azul, ooraale!!!. Desde luego que al concluir el proceso electoral del 2021, el actual Presidente Ricardo Zamudio dejará la dirigencia local, puesto que sus enemigos internos del Partido así lo exigen. Contra ambos sin embargo, el “Pollito” Silva y Ricardo Zamudio, los panistas ya preparan acciones. Es más, los enemigos de Zamudio por ejemplo, ya lo tienen ‘en la mira’ porque supo que los Silva ingresarían al PAN desde agosto o septiembre del 2020 y nunca lo notificó. Los grupos políticos que lo apoyaron para ser el dirigente municipal vieron mal esa postura y que se haya plegado a los Silva como los nuevos ‘mandamases’ del Partido. Los grupos tradicionales del panismo no pudieron coordinar un plan para bloquear la llegada de los Silva y ‘sobre la marcha’ tuvieron que aceptar la candidatura de la “Pollita” porque ya no había mucho margen de maniobra por los tiempos electorales y había el peligro de quedarse sin abanderado a la Alcaldía. A regañadientes, cedieron ante la candidatura; pero ahora, tras los comicios y dependiendo del resultado, ya prevén acciones de ‘recuperación’ del Partido para los panistas tradicionales. De momento, el “Pollito” Silva sigue siendo el hombre ‘fuerte’ y junto con su cuñado Juan Gabriel Aguilera, es quien decide y hasta ‘le sopla al oído’ casi todo a Claudia Silva en el desarrollo de la candidatura municipal. Esperemos el resultado del 6 de junio para ver qué sucede al interior del PAN. Esperemos.

4.- “Guerra de Bardas” entre los “militantes” de los partidos políticos.- Una cruenta y desgastante “guerra de bardas” es lo que libran los partidos políticos a nivel local y regional, en el afán de ganarse la imagen y la opinión del electorado, no pues!!!. Tan es así el caso, que entre los seguidores de los can-dedotes se quitan las lonas, sobre todo en la madrugada de cada día. Más tarda un can-dedote en colocar una manta, que a las pocas horas ya no está. Los vecinos empero, dan cuenta de ello y ven a unos y a otros quitarse la propaganda, cuya esencia del conflicto tiene lugar principalmente entre “militantes” de Morena y del PAN. Generalmente estos Partidos no tienen ni el permiso del dueño de la barda o de una casa para pintar o colocar una manta, todo lo

hacen ‘a la brava’ y a ver quién no dice nada. Con respecto a otros años y debido a los cambios en la legislación electoral, la promoción es muy diferente, pero aún así los partidos políticos ‘se las ingenian’ para pelearse entre sí. Una barda o una manta no establece que un can-dedote sea el más aceptado y que vaya a ganar. No!. La mejor “barda” o “manta” radica en la persona como can-dedote y en la propuesta social porque el pueblo quiere soluciones a sus problemas, no discursos. Hechos, no palabras. Si por bardas y mantas se pelean los partidos políticos, entonces al perder el 6 de junio que no se decepcionen. Que conste. Feos!!!.

Para concluir con el asunto de la pandemia que según Hugo López-Gatell, el Subsecretario de Salud, ya casi se supera, es de mencionar que no es real esa declaración y que esta clase de actitudes pueden originar un grave problema sanitario como lo vive hoy el país de la India con miles de muertos y de contagios, aguas eh!!!. Se dice que la pandemia cede porque el Gobierno de México -en colaboración con los 32 Gobiernos de los Estados-, busca abrir la economía y ‘obliga’ veladamente al sector educativo al regreso a clases. El Gobierno de México ha politizado el tema. Pero si surge un problema con la pandemia, que nadie de los que hoy dicen que ya casi se acaba, que no eludan responsabilidades legales. Ya sabemos quiénes y cuántos son, puesto que tienen nombres y apellidos. Gachos!!!. Bueno y por hoy y si tienen tele digital, allí se ven. Suerte y hasta la próxima. Saludos.